

## Nota del Editor

**E**s el año de la misericordia y sería imposible dejar que pase por alto en nuestra vida de la Congregación sin hacer alusión a ello en nuestra publicación oficial de la C.M. Por eso, las reflexiones que deseamos presentar en este número primero del 2016 giran en torno a este tema propuesto por el Santo Padre Francisco. Durante la celebración penitencial, el 8 de diciembre de 2015, en la Basílica de San Pedro, el Papa se refirió a la Iglesia como la casa que recibe a todos y a ninguno rechaza. Lo mismo podríamos decir, parafraseando al Santo Padre, de la Congregación de la Misión: es la casa de todos los Cohermanos y no se rechaza a nadie...

Respecto a las informaciones de la Curia, tenemos los decretos dados por el Padre General para la reconfiguración de las Provincias de Francia, de Italia, y el decreto de erección de la nueva Viceprovincia de Camerún. Para saber, como cada año, cuantos somos en la realidad, podemos verlo en las estadísticas correspondientes al 2015. Otras informaciones relativas a la Congregación, las encontraran en la Circular del “Tempo Forte” de marzo.

De la sección del Superior General, recibimos la homilía y su mensaje con motivo a la erección de la Provincia de Italia. Y como correspondencia, la invitación a las Visitadoras y Visitadores para nombrar un Asesor o Asesora para las JMV. También publicamos la carta del 3 de febrero haciendo notar el cambio de fecha para la celebración de la solemnidad de Santa Luisa. Se finaliza, con la habitual carta de cuaresma, la cual hace un énfasis especial al ayuno.

En la sección de interés, tenemos el artículo escrito por el Procurador General sobre los Privilegios de la Congregación de la Misión, así como el artículo sobre el *Discernimiento apreciativo* del Padre Joe Agostino, el cual será una herramienta más a tener en cuenta en la Asamblea General 2016.

Cinco artículos sobre la Misericordia y nuestra propia espiritualidad, enmarcados en este año jubilar convocado por el Santo Padre, cuyo pensamiento era bien presente en los escritos de San Vicente. El

primero del Padre Bernard Koch, sobre *el Señor Vicente, apóstol de la Misericordia*, seguido por el artículo del Padre Paulino Sáenz, *El valor de la misericordia en Vicente de Paul*. El tercero corresponde al Padre Andrés Motto, *La misericordia en nuestro ser de Vicencianos. Un cuarto sobre La misericordia Vicenciana del Padre Benito Martínez. Se cierra la sección con el escrito del Padre Mario DiCarlo bajo el título, La misericordia de Dios y el carisma Vicenciano.*

Como Consejo de Redacción pensamos que sería útil meditar este tema del Año de la Misericordia en este año jubilar. Esperamos sea del agrado de los Cohermanos y de cada uno de nuestros lectores.

P. Alvaro Mauricio Fernández M., C.M.  
Director de “*Vincentiana*”.